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第３３回赤村農業委員会総会議事録  

招集日時    平成２９年３月６日（月） １３時３０分 

 招集場所    赤村住民センター 研修室２・３ 

 開  会    平成２９年３月６日（月） １３時３０分宣告 

 

 一、本総会の出席委員は次のとおりである。（議席順） 

  １番委員  秋 元 善 照 （議長） 

３番委員  宇都宮 正 彦 

４番委員  春 本 英 世 

  ５番委員  加 耒 啓 二 

６番委員  木 村 義 明 

  ７番委員  金 子   司 

  ８番委員  春 本 敏 典 

  ９番委員  宮 原 マツ子 

 １０番委員  鷲 谷 又 美 

 １１番委員  在 津 圭 太 

 １２番委員  大 場 信 司 

 １３番委員  中 田   守 

１４番委員  原   廣 和 

 １５番委員  田 口   実 

 １６番委員  春 本 清 治 

 二、本総会の欠席委員 

２番委員  三 橋 淳 一 
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 三、本総会の書記は次のとおりである。 

  書  記  瓜 生   覚 

 

 四、本総会に職務のため出席した者の職氏名。 

  事務局長  溝 邉 浩 和 

  書  記  瓜 生   覚 

 

 五、本総会の議事案件は次のとおりである。 

 ・報 告 事 項 農地法第１８条第６項による合意解約について 

 ・報 告 事 項 非農地証明について 

 ・議案第７４号 農地法第３条の規定による所有権移転について 

 ・議案第７５号 農用地利用集積計画について 

 ・その他 

 （１３時２７分開会） 

 

秋元議長    それでは定刻より少し早いですが全員揃いましたので第

３３回赤村農業委員会総会を開会します。第３３回農業委員

会総会の議事録署名人を指名します。１０番委員鷲谷委員さ

ん、１１番委員在津委員さんよろしくお願いします。それで

は後はもう省略して議案に入る前に報告事項がございます

ので事務局より報告をお願いします。 

瓜生書記    （報告事項 農地法第１８条第６項による合意解約につい

て、非農地証明について、報告を行う。） 

秋元議長    はい、事務局の説明が終わりました。それでは議案に移り

たいと思います。議案第７４号を議題といたします。事務局

の内容説明をお願いします。 

        （議案第７４号 農地法第３条の規定による所有権移転に

ついて、朗読説明を行う。） 

秋元議長    事務局の説明が終わりました。地元委員の補足説明を鷲谷
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委員さんお願いします。 

鷲谷委員    はい。説明させて頂きます。●●さん旧姓●●さん、●●

に住んでおりましたけど現在●●県の方に住んでおります。

こちらにもう帰ってくる予定が無いということで土地の整

理を行っているところですけども、買われる●●さんは親戚

関係にあたりますものですから親戚の方にということで●

●さんの方からお願いが、また●●さんの方からは電話で依

頼がきておりましたのでよろしくお願いしたいと思います。 

秋元議長    はい、ありがとうございました。それではこの件について

意見のある方。質疑を受けたいと思います。無ければ採決を

行いたいと思います。賛成の方は挙手をお願いします。 

（出席者全員挙手） 

秋元議長    出席者全員で可決します。それでは続きまして。それに入

る前に報告するのを忘れていましたが、本日は三橋委員が体

調を崩されて欠席しています。よろしくお願いします。続き

まして議案第７５号を議題といたします。事務局内容説明を

お願いします。 

瓜生書記    （議案第７５号 農用地利用集積計画について、朗読説明

を行う。） 

秋元議長    続きまして地元委員さんの補足説明をお願いします。まず

最初の●●２件を大場委員お願いします。 

大場委員    はい。中田委員の変わりに説明します。まず上の●●さん

ですが、●●の●●さんとの契約が切れましたので新規で●

●さんの方に利用権設定を行います。続きまして下の●●さ

んの分は、●●さんが再契約ということでお願いがあってお

りますのでみなさんよろしくお願いします。 

秋元議長    この件について何かご意見のある方。無ければ採決を行い

ます。賛成の方は挙手をお願いします。 

（出席者全員挙手） 

秋元議長    出席者全員で可決します。続きまして●●の３件目から５

件目を加耒委員お願いします。 

加耒委員    はい。今回この３件はいずれも前回の契約から引き続きの

再契約となっていますのでみなさんよろしくお願いします。 

秋元議長    はい。地元委員の説明が終わりました。この３件について

ご意見のある方。無ければ採決を行いたいと思います。賛成

の方は挙手をお願いします。 
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（出席者全員挙手） 

秋元議長    出席者全員で可決します。続きまして。 

春本英世委員  ちょっといい。●●さんが●●さんに貸すぶんで玄米●●

キロちゃどういう意味。 

金子委員    ●●で●●。 

春本英世委員  ●●。 

田口委員    いままでやりよったけんそのままやないん。やり過ぎとは

思うけど。 

大場委員    相互での話しやけんね。 

秋元議長    いいですか。 

春本英世委員  はい。 

秋元議長    続きまして●●の件の補足説明を宮原委員さん。 

宮原委員    はい。この田は●●さんに作ってもらっていましたけど、

●●さんがもう作れんということで、新規に●●さんが作っ

てくれるようになりました。みなさんよろしくお願いします。 

秋元議長    はい。この件に関してご意見のある方。無ければ採決をい

たします。賛成の方は挙手をお願いします。 

（出席者全員挙手） 

秋元議長    出席者全員で可決します。続きまして●●の７件目から１

０件目までを木村委員説明お願いします。 

木村委員    ●●さんが●●さんに●●の田んぼを利用権設定しても

らうということで皆さんよろしくお願いします。これ一括で

いいんですか。 

秋元議長    一括でお願いします。 

木村委員    ●●さんの田んぼは、元区長の●●さんが作っていました

が●●さんが今年から作るそうです。●●さんも自分とこの

家の前の田んぼ、土手を挟んで●●さんが作りよる田んぼの

すぐ下の田んぼということで●●さんに作ってもらうそう

です。●●さんは再契約でまた●●さんに作ってもらうそう

です。よろしくお願いします。 

秋元議長    はい、ありがとうございました。この件について何かご意

見のある方。 

金子委員    ちょっと確認したいんですけど、●●さんは実際●●にい

ないんじゃないですか。●●におると思うんですけど。この

間結婚式で会った時に●●におるって言われてたから。●●

さんの住所が違うんやないかね。赤村にいないんじゃないで
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すかね。 

秋元議長    ちょっと休憩にします。 

（暫時休憩） 

秋元議長    それでは会議を再開します。事務局説明をお願いします。 

瓜生書記    すいません、ちょっと今●●さんの件で住基の方で調べて

きましたけど、赤村に住民票はおいていませんでした。住所

の方が●●となっていまして現在赤村の方にはいないみた

いですね。 

溝邉事務局長  事務局の方で住所変更だけさせてください。 

鷲谷委員    まだあれですか。 

溝邉事務局長  いえ、もう再開しています。 

鷲谷委員    そしたら結婚しとったら●●さんの姓も違うっちゃない。 

金子委員    いや、結婚じゃないけ。長男やけ。 

溝邉事務局長  一応すいませんけども、うちの方の事務局で再度住所を調

べまして報告します。 

春本敏典委員  会長もう一ついいですか。今の関連ですけど、これ●●さ

んがここで合意解約しとるんですね。その田んぼがここにき

とんですよね。そうすると●●さんが池のじょう作ってなん

か迷惑しとるという話を聞いとりますが、●●さんが今まで

作りよったんですよね。そしたらここの人たちも男が●人女

が●人で●●●、●●●、●●●、●●●というような形が

出とるわけですよね。そしてまたこの人たちがまた池を作っ

て途中で解約をして、また違う人に貸すっていう形の恐れが

ありますからね。大丈夫かなと。一応●●の人ばっかりです

よね。 

鷲谷委員    意味があるんでしょ。●●●な問題でしてるんじゃないで

すか。それを言わないと。 

木村委員    そうですね。これは今現在●人組で、まあ一応代表が、代

表って形ですかねここが。●●さんはあの人は管理が上手や

けこっちはいいと思うけども、●●さんが作りよる田んぼや

今度作るようになった田んぼは全部●人組で作るんよね。●

●の中の●人組もおるしまあ色々●●と●●の●人組で作

りよるんです。 

春本敏典委員  はい、分かりました。 

秋元議長    今地元委員さんが説明しよったけど、分かりましたかね。

どういうことか。他にないようであれば採決を行います。賛



- 6 - 

 

成の方は挙手をお願いします。 

（出席者全員挙手） 

秋元議長    出席者全員で可決します。これで議案は全て終わりました。

それではその他に移りまして何かある方。 

（その他） 

秋元議長    それでは色々議論が出ましたが次回の日程を決めたいと

思います。４月５日水曜日の１３時３０分からでよろしいで

しょうか。 

（一同「はい。」の声あり） 

秋元議長    それでは次回は４月５日水曜日１３時３０分からでよろ

しくお願いします。これで第３３回赤村農業委員会総会を閉

会します。 

 

 

（閉会 １４時１８分） 


